

Seguimos socializando los beneficios que ofrece la ruta AN1. En esta oportunidad visitamos el Colegio

15 de noviembre de 2016

Seguimos socializando los beneficios que ofrece la ruta AN1. En esta oportunidad visitamos el Colegio Nuevo Gandhi en el barrio Kennedy en el norte de la ciudad de Bucaramanga. Con mucha diversión y actividades lúdicas, disfrutamos y aprendimos junto con los niños de este sector; ellos aprendieron los beneficios de la entrada de Metrolínea al norte de Bucaramanga con la Ruta AN1 y todos los beneficios que pueden tener con esto.



**Oficina de Prensa y Comunicaciones
Metrolínea S.A.**